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Derecho fue ganado hace más de 40 años atrás

BUSTAMANTE EXIGE PRIORIZAR PROYECTO DE
LEY EN FAVOR A COBRO DEL MEDIO PASAJE

UNIVERSITARIO
Frente a la amenaza latente que se presenta cada cierto tiempo por parte de
los transportistas de pretender eliminar el medio pasaje universitario, el
vicepresidente de la Comisión de Educación del Congreso de la República
Dr. Manuel Bustamante Coronado (FIM), pidió desempolvAR el
Proyecto de Ley de su autoría Nº 653-2001-CR donde propone que "El uso
del pasaje universitario procederá durante las 24 horas del día y de
lunes a domingo, excluyéndose los días feriados, siempre que no sea
domingo. Además se extiende el alcance del beneficio del medio pasaje
universitario al transporte interprovincial y al valor de entrada a
eventos culturales y espectáculos".

El legislador fimista dijo que si el gremio de transportistas desea eliminar un
derecho ganado por los estudiantes hace ya más de 40 años, deberán seguir
las pautas correspondientes presentando un proyecto ante el Congreso
pidiendo sea anulado este derecho estudiantil, ya que de otro modo no
podrán acceder a su pedido. Además recordó, al respecto, que no se puede
presentar una acción contra una ley que lleva más de 6 años de haber
entrado en vigencia, en referencia a que el gremio acudirá ante el Tribunal
Constitucional para tratar de solucionar el impase.

Asimismo declaró, que si bien es cierto el cobro del medio pasaje
universitario no es la solución a los problemas económicos que afronta el
estudiante peruano, éste sí es un importante paliativo para la escasa
economía que deben afrontar diariamente. Hay que resaltar, dijo, que
muchos de estos buenos intelectuales por carecer de ingresos suficientes no
pueden culminar la carrera y en muchos casos emigran a otros países
perdiendo la nación el apoyo que nos pueden ofrecer para el desarrollo como
país.

Frente a la anunciada marcha de protesta que organizarán las bases de
estudiantes en forma pacífica, el congresista dijo que los apoyará en ella
acompañándolos hasta las autoridades pertinentes para que sus descargos
sean escuchados.
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Bustamante mencionó que es ilógico que los transportistas se quejen de
cobrar el medio pasaje cuando en su mayoría "han oficializado" lo que es
el pasaje de 0.50 céntimos que es menor al pasaje medio universitario.
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Con el ruego de su difusión
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